学校法人带広葵学園





園長便り

No. I O 令和6年9月5日

園長:伊賀

運動会が近づいてまいりました。

各学年では1学期から取り組んできた挑戦遊び(竹 登り、大縄飛び、巧技台)に磨きをかけています。先週 まで、雨天の合間をぬって練習を重ねてきましたが、今 週は好天にも恵まれ総仕上げを行っています。

運動会は、単に運動遊びの延長ではなく、様々な 領域とかかわった教育活動全般の発表の場です。

この一連の活動を通して、子どもたちは自主性を 身に付け、仲間と認め合い、励まし合って目標を達成 していきます。また、挑戦、勇気、自信、忍耐など、いわ ゆる「非認知能力」といわれるような多くの力が育つの もこの時期です。本番では、一人一人が、練習の成果を 発揮し、思い出深い運動会となるよう願っています。

運動会テーマ

もいのこちからをあわせてエイエイオ

~みんなで力を合わせ、楽しく参加~ 9月14日(土) 8:50~ 12:00

- *暑さ寒さに対応できる服装を
- *「走りやすい運動靴」で
- *健康観察もお忘れなく 詳細は「運動会特集号」をご覧ください。

今年度も,全学年一斉開催となります。保 護者の皆様には全園児の競技・演技をご覧 頂き、子どもたちの頑張りに温かい拍手で応援 をいただければ幸いです。

北海道シェイクアゥトに

道では毎年9月に巨大地震を想定した防災訓練 を行っており、昨年は道内で約10万人が参加しまし た。「シェイクアウト」とは、2008年米国カリフォルニア で始まった,地震を想定して参加者が一斉に行動す る訓練です。今年は胆振東部地震の起きた9月6日 に行われ,帯広の森幼稚園も参加します。

元旦には能登半島地震があり, 先月は南海トラフ 地震への臨時情報が出されました。備えを見直され たご家庭も多いと思います。帯広の森幼稚園では、 年間10回の避難訓練を計画しており,地震に備えた 5月・7月の訓練では「ダンゴムシのポーズ」で「まず 低く・頭を守り・動かない」練習をしています。

今回もしっかりシェイクアウトに参加する予定です ので、これを機に、いざというときの、各家庭での約 束(避難場所など)についてもご確認ください。

安全行動1-2-3











7月の訓練で, 「ダンゴムシ」 になる子ども たち









そら組さんのプレゼントは「G0!G0!サーフィ ン」のリズムダンス。夏らしいエネルギッシュ な踊りにみんなの心もウキウキです!



※誕生会のようすは後日 HPや「はいチーズ」でも ご覧ください。

☆やき油淋鶏風 ☆いちごのフール

試食会メニュー ☆ごはん ☆みそ汁 ☆チーズおかかあえ















8月29日に年長さん、30日に年中さんがおいもほりをし ました。今年も豊作です!(年少さんは9月6日の予定)

今週は運動会の練習もがんばりました。み んな「きらきら」しています。















